



Paris, le 26 juin 2013

COMMUNIQUE DE PRESSE

Réforme de la PAC :

Stéphane Le Foll salue l'accord trouvé entre le Parlement européen, la Commission et le Conseil des ministres de l'agriculture

Hier, au terme de deux jours de négociations, les ministres européens de l'agriculture se sont mis d'accord sur le mandat du président irlandais du Conseil en vue des ultimes négociations avec les représentants du Parlement européen et de la Commission (trilogue).

Ce matin, lors du dernier trilogue, un accord est intervenu sur la base de ce mandat, venant apporter une conclusion positive à cette longue négociation.

Cet accord a été validé cet après-midi par la Commission agriculture du Parlement européen.

Suite à cet accord, une adoption formelle des projets de règlement par le Conseil et le Parlement européen pourra intervenir sous présidence lituanienne, après consolidation des textes.

« Je salue l'accord trouvé entre le Conseil et le Parlement européen qui ont œuvré ensemble pour permettre de disposer des nouvelles règles de la PAC pour la période 2014-2020. Le travail de tous ceux qui ont contribué à créer une nouvelle dynamique pour l'agriculture européenne est un succès collectif, et je tiens à remercier en particulier Simon Coveney, ministre irlandais de l'agriculture, Paolo di Castro, président de la commission de l'agriculture du Parlement européen et les trois rapporteurs de cette institution, ainsi que Dacian Ciolos, commissaire européen à l'agriculture », a déclaré Stéphane Le Foll.

Contacts presse

Service de presse de Stéphane LE FOLL - Tel : 01 49 55 59 74 ; Fax: 01 49 55 43 81 ; cab-presse.agriculture@agriculture.gouv.fr
Service de presse du ministère - Tel : 01 49 55 60 11